

Sitzungsvorlage

Nr. 2017/696

Beschlussvorlage

Vorbereitung und Vergabe der EDV-Ausstattung für die kreiseigenen Schulen auf der Basis der medienpädagogischen Konzepte

Kreisschulausschuss

13.09.2017

TOP

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird beauftragt, die Vergabe der EDV-Ausstattung für die kreiseigenen Schulen auf der Basis der medienpädagogischen Konzepte vorzubereiten.

Sachverhalt:

Zum 31.12.2018 endet der aktuelle Leasingvertrag mit der Firma CHG-Meridian AG für die EDV-Ausstattung der kreiseigenen Schulen im Landkreis. Aufgrund des Alters der EDV-Ausstattung kommt eine weitere Verlängerung des Leasingvertrages nicht in Betracht.

Zum 01.01.2019 muss aus diesem Grund eine Neubeschaffung eines Großteils der EDV-Ausstattung der Schulen erfolgen. Die notwendigen Schritte zur Neubeschaffung werden in einer Projektgruppe mit dem Medienberater des NLQ, Vertreter der Schulen und Vertretern des Landkreises vorbereitet.

Erfahrungen aus der letzten Neubeschaffungsrunde der EDV-Ausstattung aus dem Jahr 2012 haben gezeigt, dass aufgrund der Vielschichtigkeit des Themas Medienentwicklung an den kreiseigenen Schulen mit den Eckpunkten: technische Kompetenz und Marktüberblick, breite Akzeptanz bei allen Akteuren, optimale schulübergreifende Lösungen, Integration der pädagogischen Medienkonzepte und eine transparente Dokumentation, bereits für die Prozesssteuerung eine Beauftragung eines externen Partners notwendig ist, um eine optimale Lösung zu finden. Siehe hierzu im Anhang die Stellungnahme des Medienberaters des NLQ.

Ziel der Beauftragung ist eine bedarfsgerechte, wirtschaftliche, zukunftsorientierte Neubeschaffung der EDV-Ausstattung, die die jeweiligen medienpädagogischen Konzepte der Schulen unterstützt und dabei Systeme vereinheitlicht und Synergieeffekte nutzt.

Die Komplexität des Themas, der zeitliche Aufwand und die Berücksichtigung der technischen und pädagogischen Zielvorgaben kann durch die Projektgruppe nicht in ausreichender Form sichergestellt werden. Aus diesem Grund wurde von der Projektgruppe vorgeschlagen die Projektkoordination und die Ausschreibung an einen externen Partner zu vergeben.

Anlagen:

Stellungnahme des Medienberaters des NLQ

Finanzielle Auswirkungen:

Die Höhe der Kosten können erst nach Einholung der Angebote bestimmt werden.